

## N A C H R I C H T E N

**Ehrung für Direktor HR Mag. Dr. Alois Kofler und Professor Franz Ressl**

Am 23. Februar 2000 feierte die „Österreichische Gesellschaft für Entomofaunistik“ am Naturhistorischen Museum in Wien ihre Gründung. Zahlreiche Entomologen Österreichs nutzten das Ereignis zu einem gesellschaftlichen Treffen mit regem Gedankenaustausch. In seinem allseits bekannten, lebhaften Stil hielt Univ.-Prof. Mag. Dr. Erhard Christian den Gastvortrag zum Thema „Fundort Wien – Zoologische Kleinigkeiten aus der Großstadt“. In diesem feierlichen Rahmen würdigte die ÖGEF die entomofaunistischen Leistungen von Direktor HR Mag. Dr. Alois Kofler (Lienz) und Professor Franz Ressl (Purgstall) mit der Ernennung zu Ehrenmitgliedern. Alois Kofler arbeitet für die Förderung des Interesses an der biologischen Erforschung Osttirols, Südtirols und Kärtents sowie für Erhaltung und Anerkennung der Naturschätze dieser Länder. Mit unermüdlichem Fleiß hat er bis heute 280 wissenschaftliche und populärwissenschaftliche Arbeiten publiziert, davon etwa 120 mit entomologischem, häufig entomofaunistischem Inhalt. Franz Ressl beschäftigt sich vor allem mit der Vielfalt der Natur seines niederösterreichischen Heimatbezirkes Scheibbs. Etwa 150 naturwissenschaftliche Publikationen und die „Naturkunde des Bezirkes Scheibbs“ (derzeit sind drei Bände erschienen) brachten ihm zahlreiche Auszeichnungen.

Die Österreichische Gesellschaft für Entomofaunistik dankt beiden Herren für ihre jahrzehntelange Arbeit und wünscht ihnen weiterhin viel Erfolg zum Erreichen ihrer wissenschaftlichen und naturschützerischen Ziele!



Oben: Ehrung: (v.l.n.r.) Direktor HR Mag. Dr. A. Kofler, Prof. F. Ressl, Prof. Dr. Ernst Heiss (Vorsitzender, ÖGEF) und Gastgeber Univ. Prof. Dr. Bernd Lötsch, (GD des NHMW). Rechts: „Präsidententreffen“: (v.l.n.r.) Prof. Dr. E. Heiss (ÖGEF), Dr. A. Dostal (AÖE) und Univ. Prof. Mag. Dr. E. Christian (ÖEG).

